

Iberdrola confía en las empresas Españolas

Escrito por Icola - 06/10/2015 17:05

En los últimos tiempos se ven muchos proyectos que le salen a Iberdrola en el extranjero. Bien por ellos, pero lo mejor de todo es que suelen contratar a empresas españolas para llevar a cabo varias colaboraciones.

Ya pasó hace unos meses con los astilleros y ahora otra vez.

Estos temas son interesantes porque activan a empresas locales y traen dinerillo extranjero que nos viene fenomenal.

Iberdrola y proveedores Españoles

=====